



Reforma al TEPJF garantiza que acciones afirmativas de minorías estén representadas al menos en el mismo número que en esta Legislatura: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco (Morena), presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseguró que la reforma constitucional relativa a las atribuciones del TEPJF no es regresiva y garantiza el cumplimiento del principio de paridad de género, la igualdad sustantiva y que las acciones afirmativas de las minorías estén representadas al menos en el mismo número que en esta Legislatura.

https://edomexaldia.com/reforma-al-tepjf-garantiza-que-acciones-afirmativas-de-minorias-esten-representadas-al-menos-en-el-mismo-numero-que-en-esta-legislatura-ignacio-mier/